



## AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 13 mai 2025

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

Le comité des AGS a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

**Madame Vasiliki Kondylaki**

**Docteure ès lettres**

**le lundi 26 mai 2025, 19h00,**

**à l'Hôtel Continental (pl. de la Gare 2, Lausanne)**

sur le thème suivant:

**Lire la souffrance d'Achille dans l'*Illiade* par la métaphore :  
entre approches cognitives et humanités médicales**

*Héros ambivalent de l'Illiade, Achille est à la fois instigateur de douleurs extrêmes et porteur d'une souffrance profonde, souvent exprimée dans un langage métaphorique qui lui est propre. Auteure d'une thèse sur « L'Illiade comme performance de la souffrance d'Achille », Vasiliki Kondylaki a travaillé sur la manière dont la poésie grecque suscite nos émotions et notre empathie. Dans ce cadre, s'inspirant des savoirs les plus récents, elle met en lumière le potentiel formateur de l'Illiade dans le cadre des humanités médicales, un champ interdisciplinaire situé à la croisée des sciences humaines, des arts et des sciences biomédicales, où la littérature occupe une place centrale. Le vocabulaire grec de la douleur, ainsi que les métaphores qui l'expriment, offre une matière riche pour repenser l'expérience du soin et son imaginaire, en prenant l'Illiade comme support de réflexion. Vasiliki Kondylaki pose cette question forte de l'intérêt de la poésie grecque dans le domaine en pleine expansion des Humanités médicales.*

*Vasiliki Kondylaki est docteure ès Lettres de l'Université de Lausanne, où elle a exercé comme assistante et maître d'enseignement et de recherche suppléante en grec ancien. Elle a également enseigné le grec moderne dans des écoles privées à Lausanne. Ses recherches portent sur la poésie homérique, les émotions — notamment le deuil — ainsi que sur le potentiel de la littérature grecque dans une perspective interdisciplinaire. Elle a récemment été collaboratrice de recherche au CHUV et à l'Institut des humanités en médecine à Lausanne, où elle est actuellement membre affiliée.*

La rencontre sera suivie du traditionnel mézéz.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux lors de cette conférence, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, nos salutations bien cordiales.

Le comité